



La Résidence des Quatre Saisons a fêté les 100 ans d'Andrée Arlot, le samedi 27 mars 2021. C'est en présence de ses enfants et d'une de ses petites-filles qu'Andrée a fêté ses 100 ans en chanson, avec la chanteuse « Philomène ». Andrée a soufflé ses bougies avant de déguster le gâteau préparé par le chef de la Résidence des 4 saisons. Toute la famille était ravie de cette journée.

Née le 26 mars 1921 à Tonnay Charente près de Rochefort (17), Andrée a exercé le métier de couturière. A l'occasion d'un bal, elle rencontre Damien Arlot, lui-même militaire à Angoulême. Il part pour la guerre peu de temps après où il est prisonnier pendant 5 ans. Toutefois, ils décident de se marier. Ils demandent alors une procuration et se marient chacun de leur côté. Donc, fait rare et historique, le samedi 3 juillet 1943, Andrée se marie à l'église en France et Damien avec un aumônier en Allemagne. De cette union, naîtront trois enfants, deux fils et une fille, puis vinrent quatre petits-enfants et enfin six arrière-petits enfants. **Ch.V.**

